

**PRESIDENTE LAGOS: “QUIERO AGRADECER POR HABER ESCUCHADO Y COMPRENDIDO NUESTRO MENSAJE”**

**El Presidente de la República, Ricardo Lagos, agradeció esta noche el respaldo que la ciudadanía otorgó a los candidatos a alcaldes y a concejales de la coalición de gobierno. “No puedo sino agradecer el apoyo extraordinario que una clara mayoría ha dado a quienes representan las ideas de este gobierno, de la Concertación de Partidos por la Democracia”, dijo desde el Patio Los Cañones del Palacio de La Moneda, pasadas las once de la noche del domingo. En tal sentido, aseguró que “este triunfo nos garantiza que debe haber un hombre o una mujer de la Concertación después de marzo del 2006”.**

A continuación el texto completo de la intervención del Primer Mandatario.

Aquí, desde el Palacio de los Presidentes de Chile, me dirijo a los chilenos y chilenas, me dirijo a los que están aquí y que me acompañan en este Palacio, a aquellos alcaldes y concejales que hoy día fueron elegidos, porque hoy ha culminado una nueva jornada electoral, una nueva fiesta de la democracia. Como siempre, el pueblo chileno ha dado muestras de un espíritu cívico ejemplar, de un comportamiento que como Presidente de Chile agradezco a todos y cada uno de ustedes, a los 15 millones de chilenos. Es esa madurez cívica la que nos distingue en el mundo entero, la que nos hace sentirnos orgullosos de lo que somos. Gracias, chilenos y chilenas.

Hoy hubo también dos elecciones, una para elegir alcaldes, otra para elegir concejales. Los resultados hablan por sí mismos, no necesito comentarlos. Hemos ganado por un número extraordinariamente alto en cuanto a alcaldes elegidos. Hemos ganado en un número igualmente alto en cuanto a los concejales que se eligen y en cuanto al respaldo popular de aquellos alcaldes que encarnan las ideas de la coalición que encarno y represento.

Junto con agradecer a todos los chilenos por haber participado en este acto cívico, no puedo sino agradecer el apoyo extraordinario que una clara mayoría ha dado a quienes representan las ideas de este gobierno, de la Concertación de Partidos por la Democracia.

Este respaldo entrega nuevas fuerzas para continuar la tarea que tenemos por delante, para hacer frente a los problemas que todavía subsisten, para proyectar un futuro de progreso y de justicia que beneficie a todos.

Digámoslo claramente: quiero agradecer por haber escuchado y comprendido nuestro mensaje. Gracias por el apoyo que hoy hemos recibido.

Ese respaldo significa también una tremenda responsabilidad para los que aquí estamos, para el gobierno, para poder culminar exitosamente las tareas que nos hemos propuesto, para profundizar nuestra democracia, para aprobar las reformas constitucionales que están en trámite, para ser capaces de continuar con un crecimiento económico que dé cuenta de las necesidades de crear más y mejores empleos, para la necesidad que tenemos de profundizar lo que son hoy las reformas básicas en lo judicial, en la educación, en la salud, para la necesidad que tenemos como país de ser solidarios con los más modestos y los más humildes.

Pero también hay una responsabilidad de la dirigencia política y de los dirigentes políticos de los partidos de la Concertación. Este triunfo nos garantiza que debe haber un hombre o una mujer de la Concertación, después de marzo del 2006.

Tiene que ver con el sentido más profundo de Chile, con la sociedad que queremos construir, con el avance que hemos tenido en estos años. Estoy cierto que los presidentes de los partidos de la coalición serán capaces de encontrar los mecanismos para garantizar la continuidad de lo que hemos realizado, primero con Patricio Aylwin, luego con Eduardo Frei y ahora con quien les habla.

Esa responsabilidad la van a asumir, como antes otros dirigentes lo hicieron. Estoy seguro también de que seremos capaces de ordenar las filas para las tareas que tenemos por delante.

La disputa de esta elección municipal ha quedado atrás. Para seguir avanzando, Chile requiere la unidad de todos. Desde mañana trabajaré con todos los alcaldes elegidos, de gobierno o de oposición, porque en las tareas comunes de Chile tenemos que ser capaces de mantener la unidad y de entender las tareas que a todos nos convocan.

Estoy cierto de que esta jornada cívica ejemplar, acorde con lo mejor de la tradición de Chile, hará que los chilenos seamos capaces de sacar las conclusiones adecuadas, las responsabilidades que tenemos que asumir.

Por mi parte, continuaré trabajando, como Presidente de todos los chilenos, por el bien de todos los hijos de esta patria. Muchas gracias.